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(E) ENTREVISTA. COZUT VÁSQUEZ, candidato independiente a la alcaldía de Puerto Montt: 

“Yo nunca voté por Gervoy 
Paredes ni llamé a votar por él” 

CEDIDA 
Vicente Pereira 

vicente pereiraGdiariollanquihue.cl 

erminar el plan regula- 
T dor comunal constituye 

una de las prioridades 
de Cozut Vásquez, candidato 
independiente ala alcaldía de 
Puerto Montt paralas eleccio- 
nesmunicipales que se realiza- 
rán el 26 y 27 de este mes. Su 
compromiso es darlecurso du- 
rantesu primeraño degestión, 
si es que electo como jefe co- 
munal. 

En su diagnóstico, plantea 
quela capital regional es una 
ciudad que hacrecido en unos 
100 mil habitantes durante los 
últimos años, lo que, a su jui- 
cio, complica “la estructura bá- 
sica con la que contamos”. 

- ¿Cuáles serían los principales 
problemas generados por este 
crecimiento? 
-Los centros de salud no están 
siendo suficientes para atender 
auna población de 30 mil per- 
sonas, ya que fueron diseña- 
dospara otorgar coberturaa la 
mitad de ella. Además, tene- 
mos un plan regulador desde 
2009 que debe ser actualiza- 
do, porque han transcurrido 14 

años. Sin embargo, ha estado 
durmiendoen el municipio. Es 
por ello que hay que darle cur- 
so de manera rápida, porque 
todos queremos tener certezas 
y tiene que dar respuesta al 
equipamiento que necesitan 
las poblaciones para funcionar. 

  

- ¿Qué materias han afectado su 
desarrollo? 
-Enocho años, por ejemplo, 
los humedales trancaron la po- 
sibilidad de actualizar este ins- 
trumento de planificación, por 
lo que como municipio tene- 

  

COZUT VÁSQUEZ FUE PRESIDENTE DISTRITAL Y REGIONAL DE LA DC. 

mos que efectuar esta actuali- 
zacióna un plan regulador que 
fue discutido, pero que no ha 
sido aprobado. Tenemos que 
tomar todo lo bueno que tiene 
la propuesta elaborada por la 
administración que está termi- 
nando y ponerlo al día enrela- 
ción al Puerto Montt que tene- 
mos hoy día. Es clave que los 
humedales se incorporena un 
plan regulador que tiene que 
evitar que la ciudad siga cre- 
ciendo de forma indiscrimina- 
da y quelos proyectos inmobi- 

liarios pasensin respetar el me- 
dio ambiente. 

FALTA DE AGUA 

- ¿Qué otras materias le preocu- 
pan? 

- Hay familias que no tienen 
agua potable. Hay poblaciones 
que carecen de este elemento, 
por lo que se abastecen de ca- 
miones aljibe. Pero, al mismo 
tiemposetransformaen un ne- 
gocio suculento para delin- 
cuentes que roban agua de los 
grifos y se la venden a estas fa- 

“No me haré cargo de 
los problemas e irre- 
gularidades que tiene 
el municipio. Tendré 
queresponder por 
mi gestión y no por la 
el alcalde destitui- 

lo” 

milias. Y ello tenemos que pa- 
rarlo de forma rápida y buscar 
una solución inmediata. Es 

inexplicable que pasen diez 
años entre que se inicia el pro- 
ceso de sistema de agua pota- 
ble rural y sutérmino. No po- 
demos tener gente que no ten- 
gaaguaen sus casas, enel díaa 
día. 

  

GESTIÓN PAREDES 
- ¿Realizará una auditoría si es 
quees electo alcalde? 
- Absolutamente. No me haré 
cargo delos problemas e irre- 
gularidades que tiene el muni- 
cipio. Tendré que responder 
por mi gestión y no por la del 
alcalde destituido (Gervoy Pa- 
redes) porel Tribunal Electoral 
Regional (TER). 

- ¿Tiene conocimiento del estado 
financiero de la municipalidad? 

-Sabemos que es una materia 
compleja, que no hay holgura 
enlasarcas municipales, sobre 
todo para el próximo año. Hay 
una temática que solucionar, 
ya queel presupuesto munici- 
pal incluye salud, educación y 
cementerios. Hoy, la comuna 
no tiene de estos recintos, ya 
que los municipales están co- 
lapsados y la autoridad no ha 
sido capaz de atenderlo. 

  

-Pero, finalmente, el partido del 
cual usted era presidente distri- 

tal(DC) apoyo aGervoy Paredes... 

-Yo nunca voté por Gervoy Pa- 
redes, ni llamé a votar por él. 
Es más, me amenazaron con 
serpasado al Tribunal de Disci- 
plina si seguía insistiendo en 
no respaldarlo. 

Me da mucha pena, porque 
muchos, incluyendo al enton- 
ces diputado Patricio Vallespín 
-en aquel tiempo DC-, hoy go- 
bernador regional, apoyó a Pa- 
redes y mesacó el piso al decir 
públicamente que “los acuer- 
dosque tomaba el partido ani- 
velcupular debíanserrespeta- 
dos”. 

Me reuní con el candidato 
Paredes y le dije queno votaría 
por él sies queno sesometíaa 
una primaria, porquesoy criti- 
co de tu gestión y si lo haces y 
nos gananestaré obligado asa- 
lir en la foto contigo. Cuando 
dije que no votaría por él, Pare- 
des me marcó con una cruz y 
me dejó fuera de todo. 

Ellos administraron el mu- 
nicipio como quién administra 
el bolsillo de su pantalón, co- 
mosi fuera su propia billetera. 
Dicha gestión no refleja no só- 
lo falta de probidad, sino el 
sentido de estaral frente de un 
municipio tan grande como el 
de Puerto Montt. 

-A pesar que Vallespín le quitó el 
piso, igual asumió como presi» 
denteregional y luegorenunció... 
- Cuando me voy de la DC no 
renuncio ni a los valores, ni 

principios del partido. Sigo 
siendo un humanista cristiano. 

Y al asumir ese cargo, lo hice 
pensando en que la pelea se 
podía dar desde adentro. 

Pero el partido se lo toma- 
ron rufianes. Entré a la DC con 
17 años, con la idea de que ala 
política se iba a servir y no a 
servir intereses personales. cg   

  

EL CONCEJO APROBÓ 2 PROYECTOS. 

Aprueban instalar 
32 cámaras de 
televigilancia en 
Puerto Varas 

eEl Concejo Municipal de 
Puerto Varas aprobó dos pro- 
yectos en materia de seguri- 
dad, que representan una in- 
versión de $249 millones. Se 
trata de la instalación de 32c4- 
maras de televigilancia y el 
arriendo de seis vehículos de 
última generación, para fortale- 
cer los patrullajes de la Direc- 
ción de Seguridad y los patru- 
llajes mixtos con Carabineros. 

Esteacuerdo beneficiaa las 
juntas de vecinos de Los Clave- 
les, Lago Llanquihue, Lomas7, 
Errázuriz, Juan Minte, Juan Pa- 
blo!I, Alta Esperanza y Montea- 
legre, a través de una licitación 
que fue adjudicada ala empre- 
sa Terafex SpA, por un monto 
de 96 millones de pesos. 

Eldirector de Seguridad Pú- 
blica y Emergencias del munici- 
pio, Felipe Bustamante, explicó 
que con esos recursos serán 
adquiridas “32cámaras detele- 
vigilancia, con un sistema de 
parlantes que van aser distri- 
buidosensectores establecidos 
porlosmismos dirigentes. Esta 
implementación estará antes 
de diciembre”. 

Unsegundo proyecto apro- 
bado fue el de arriendo de seis 
vehículos para la Dirección de 
Seguridad (cuatro Nissan X 
Trail y dos Ssangyong New 
Musso 4x4), licitación adjudica- 
da aSalfa Sur. por$153 millones 
por un periodo de 24 meses. 

Bustamante explicó que se 
optó por esa modalidad ya que 
en caso de fallar alguno de los 
vehículos, la empresa que se 
adjudicó lalicitación deberáre- 
ponerlo en 24 horas. “4 

  

Fondos regionales factibilizarán 
cuatro proyectos de vivienda 

  

nla última sesión plena- 
E ia del Consejo Regional 

(Core) se aprobó el con- 
venio entre el Gobierno Regio- 
nal (Gore) y el Servicio de Vi- 
vienda y Urbanización (Serviu) 

de Los Lagos, para el traspaso 
de recursos en apoyo del Plan 

de Emergencia Habitacional. 
Esos fondos darán factibi 

dadainiciativas habitacionales 
que están en preparación y 
con financiamiento del Minis- 
terio de Vivienda y Urbanismo 
(Minvu), pero que esefinancia- 
miento no era suficiente para 

    

ejecutarlas. El aporte del Gore 
será destinado partidas como 
solucionessanitariaso habilita- 
ción de terrenos. 

Elmontoatransferir desde 
el Gore asciende a 6.885 millo- 

nes 182 mil pesos, mientras 
que elaporte del Serviuserá de 

17835 millones 300 mil pesos. 

EN LAS 4 PROVINCIAS 

En el caso de la provincia de 
Osorno, fue escogido el proyec- 
10 “Nuevo Paraíso 2” de la co- 
muna de Puyehue, donde se 
beneficiarán 60 familias. Los 

recursos se utilizarán para la 
habilitación del terreno, acce- 
so ala ruta de Vialidad, solu- 
ción sanitaria (agua potable y 
alcantarillado particular) y so- 
lución de aguas lluvias. 

En la provincia de Llanqui- 
hue, el proyecto seleccionado 
fue “Nueva Ilusión” de la co- 
muna de Fresia, con 58 fami- 
lias beneficiadas. Las partidas 
a financiar con el convenio se- 
ránla habilitación del terreno 
y la solución sanitaria, de 
acuerdo ala infraestructuraso- 
licitada por la Dirección de 

Obras Hidráulicas para el abas- 
tecimiento de agua potable. 

Enla provincia de Chiloé, la 
comuna de Dalcahue fuelaele- 

gida con el proyecto “Copes- 
dal”, donde se verán beneficia- 
das 151 familias con la habilita- 
ción desuterreno y la solución 
sanitaria, considerando agua 
potable y alcantarillado parti- 
cular. 

Por último, en la comuna 

de Chaitén, provincia de Pale- 
na, paraposibilitar laconstruc- 
ción de 12 viviendas, se finan- 
ciará la construcción de redes 

de agua potable y conexión al 
alcantarillado público. — 4
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